

TEMA: Asistencia Social

SUBTEMA: Familias reciben programa

REFERENCIA: ADN 40. (24 de julio de 2020).El 85% de las familias de Oaxaca reciben al menos un programa social: AMLO. Recuperado de: <https://bit.ly/3lpKxqK>

NOTA:

**El 85% de las familias de Oaxaca reciben al menos un programa social: AMLO**

Aproximadamente el 85% de las familias o viviendas en Oaxaca recibe al menos un programa social, además de las obras que se realizan en el estado, de ahí que es la entidad que recibe más apoyo de parte de la federación, aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador, en la conferencia mañanera que se realiza en la capital de dicho estado este 24 de julio.

En lo que se refiere a obra pública dijo, se construyen dos carreteras que comunican a la capital con la costa a la capital con el istmo, además de caminos de concreto en los que participa la población a fin de comunicar a las cabeceras municipales con el resto de las comunidades. Adicional a ello dijo, ya se inició el programa del desarrollo del Istmo de Tehuantepec, el cual es uno de los proyectos estratégicos de esta administración.

Por su parte el gobernado Alejandro Murat agradeció el apoyo a este estado y dijo “cerrar filas entorno al presidente”.

COMENTARIO:

Oaxaca es uno de los estados que se encuentran dentro de los estados más pobres del país, de acuerdo al CONEVAL, en el años 2018, el 91.5% de la población en Oaxaca estaba en situación de pobreza o de vulnerabilidad por carencias o ingresos<sup>1</sup>. Es por ello, que la implementación de los programas sociales han jugado un papel primordial ante esta situación, ya que por medio de esta estrategia se pretende combatir la desigualdad social en la que se han visto inmersos desde hace tiempo.

En este año se logró que aproximadamente el 85% de las familias o viviendas reciba por lo menos un programa social, sin embargo esta estrategia carece de una cobertura suficiente y la deficiencia en la cuantificación y cualificación de sus resultados y solo refleja que la problemática no se está trabajando desde la desigualdad social, que no se entiende que es una problemática estructural y que si se sigue con estas políticas públicas que no logran reducirla, se seguirá perpetuando la pobreza.

RESPONSABLE: Itzel Bravo López.

---

<sup>1</sup> Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social. Informe de pobreza y evaluación 2020. Oaxaca. Ciudad de México: CONEVAL, 2020. Recuperado el 28 de noviembre de 2020 de: <https://bit.ly/2JsVUKM>